

Grendweh-Abend vom 8. März 2008

Auf den Freitag, 8. März 2008 hatte der Ältestenrat der noblen GoldGuugger zum ersten Grendweh-Abend ihrer Geschichte eingeladen.

Auf 19.00 Uhr traf man sich im ersten Stock des Hotels/Restaurants Schlüssel in Luzern. Die kleine, gemütlich Stube wurde mit den anwesenden knapp 20 Mitgliedern beinahe gefüllt. Es wurde fein getafelt, geschnorrt und den Handorgelklängen und Witzen des in Luzern berühmten und sehr geschätzten Donino Colomba gelauscht. Sein Lied «Brindisi» aus der Oper «La Traviata» kennt jeder Innerschweizer. Sein italienischer Charme, sein Schluchzen und Gehabe als «Startenor» überzeugt jedes Mal. Auch an diesem Abend standen die Haare zu Berge bei diesem Genuss!

Der erste Grendweh-Abend ging so ganz gemütlich in unsere Geschichte ein.

GoldGuugger Lozärn Der Ältestenrat

Roland L. Frey, Chronist

Kriens, 20. April 2020